

«Frutigländer», 13.08.2019

Ganz nah dran



Zwischen Melancholie und Leichtigkeit: die Seeländer Liedermacherin Brigitte Marolf und Gitarrist Hanspeter Dubach beim Auftritt auf der Pyramide.

BILD ZVG

KULTUR Letzten Donnerstag waren Brigitte Marolf und ihr Gitarrist Hanspeter Dubach auf dem Niesen zu Gast. Das Duo spielte in einer familiären Atmosphäre und begeisterte das Publikum mit stimmungsvollen Liedern und Geschichten aus dem Leben.

Leicht manische Wohnungswechsel, zufriedene Bünzlis oder Smartphone-Fixiertheit – Brigitte Marolf thematisierte in ihren Liedern und Geschichten das tägliche Leben mit all seinen faszinierenden und frustrierenden Seiten. Es ist schliesslich nicht so einfach, in der kleinen Schweiz stets reibungslos aneinander vorbeizukommen, sei es mit dem un-

bekannten Nachbarn aus dem 2. Stock oder mit dem hinter dem Thujahag.

Mühelos schaffte die Seeländer Liedermacherin den Spagat zwischen Melancholie und Leichtigkeit, Tiefe und Optimismus. Sie zog das Publikum auf dem Niesen mit ihrer intensiven Stimme in den Bann. Mit ihrem Humor sorgte sie zudem für einen heiteren Abend und trainierte die Lachmuskeln des Publikums.

PRESSEDIENST NIESEN KULTUR

Weiter geht es am 28. August mit dem Berner Geschichtenerzähler Walter Däpp. Das gesamte Niesen-Kulturprogramm finden Sie in unserer Web-Link-Übersicht unter www.frutiglaender.ch/web-links.html